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令和４年第 10回教育委員会定例会会議録 

 

１ 開会宣言  令和４年９月 27日（火）午後１時 30分 

２ 場  所  三条市役所栄庁舎 中会議室 

３ 出 席 者  長谷川教育長、小林委員、佐藤委員、松井委員、樋󠄀熊委員 

４ 説明のための出席者 

栗林教育部長、野水教育総務課長、平岡子育て支援課長、 

熊倉学校教育課長、星教育センター長、坂井教育総務課課長補佐、 

佐藤教育総務課庶務係長 

５ 傍 聴 人  １人 

６ 議 題     

(1) 会議録の承認 

令和４年第９回教育委員会定例会会議録 

 (2) 報告 

報第１号 専決処分報告について（教育部長及び課長等を除く教育委員会事務局職員の人 

事異動） 

報第２号 令和４年(2022年)三条市議会第４回定例会の概要について 

報第３号 小中一貫教育実施状況について 

 (3) 議事 

議第１号 令和４年度三条市子育て世帯家計応援給付金支給事業実施要綱の制定について 

 (4) その他 

  ア 次回教育委員会定例会の日程について 

７ 審議の経過及び結果 

(1) 会議録の承認について 

長谷川教育長から令和４年第９回教育委員会定例会会議録について諮り、承認と決定 

                                            

(2) 報告 

報第１号 専決処分報告について（教育部長及び課長等を除く教育委員会事務局職員の人 

事異動） 
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    野水教育総務課長が説明 

質疑に入るが質疑なく、質疑終結 

報第２号 令和４年(2022年)三条市議会第４回定例会の概要について 

栗林教育部長が説明 

質疑に入るが質疑なく、質疑終結 

報第３号 小中一貫教育実施状況について 

    星教育センター長が説明 

（樋󠄀熊委員） 

参加した活動の感想なんですが、大島小学校の３・４年生が、２・７の市で自分たちが育

てた梨を販売するという活動を行っていたので、私も応援に行ってきました。 

売っていた梨は、地元の果樹園から譲り受けて、自分たちで管理・栽培したとのことでし

た。これこそ、小中一貫教育の目指す子供像である、ふるさと三条を愛し、誇りに思う子供

の育成に直結している活動だと感じましたし、子供たちは梨を一から育てて、地域の人たち

と密着し、指導を受けながら、自分たちで育てた梨を生き生きと販売していました。 

各学校や学園で、工夫した活動で小中一貫教育を行っていることを、とてもうれしく思い

ました。 

                                            

 (3) 議事 

議第１号 令和４年度三条市子育て世帯家計応援給付金支給事業実施要綱の制定について 

    平岡子育て支援課長が説明 

  （松井委員） 

    実施要綱第 12条によれば、事業の概要について、広報その他の方法による住民への周知

を行うものとするとありますが、広報でお知らせをして、広報を見た人が申請をするとい

うことでよろしいでしょうか。広報の他に周知する方法について、何かありますか。 

  （平岡子育て支援課長） 

    この給付金事業につきましては、広報さんじょうやホームページで周知するほかに、個

別に通知することによって周知いたします。 

全員異議なく承認と決定 

                                            

 (4) その他 
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ア 次回教育委員会定例会の日程について 

野水教育総務課長から提案があり、教育長が諮り次のとおり決定 

     〔日時〕令和４年 10月 24日（月）午後１時 30分 

                                            

８ 閉会宣言  午後１時 46分 

    三条市教育委員会会議規則第 38 条及び第 39 条の規定により、会議の顛末を記載してここ

に署名する。 

 

                        三条市教育委員会 

                         教育長 長谷川 正二 

 


